



26.10.12

CAF firma un nuevo contrato para suministrar unidades al Metro de Roma

CAF ha firmado con ROMA CAPITALE, ayuntamiento de la capital italiana, un nuevo contrato para el suministro de 15 unidades para el METRO de ROMA, de 6 coches cada una, incluyendo de la misma forma el mantenimiento de las unidades por un periodo de cinco años. El monto de la operación asciende a 113 millones de euros.

Estas nuevas unidades circularán por la línea B del metropolitano de la ciudad romana entre Laurentina y Rebibbia, así como en la nueva extensión norte de dicha línea, denominada B1, cuyo primer tramo fue inaugurado a mediados de este año con tres estaciones, y que se extenderá hasta Ionio coincidiendo con la llegada de estas nuevas unidades.

Estas unidades se unen a las 53 unidades ya suministradas por CAF para el METRO de ROMA desde la firma del contrato inicial en el año 2002, y que ya se encuentran en servicio de pasajeros, recorriendo las líneas A, B y Roma-Lido y cuyos estándares de fiabilidad y disponibilidad son los más elevados del mercado.

Los nuevos trenes del Metro de Roma que suministrará CAF serán vehículos fabricados en aluminio, de seis coches, cuatro de ellos motores, y los dos extremos con cabina, y contarán con un pasillo continuo que permite circular a lo largo de todo el tren.

Se trata de unidades que incorporan la tecnología más avanzada, diseñados para el transporte masivo de personas, con los máximos estándares de calidad y de seguridad.

Todo ello, confirma la clara apuesta de la compañía por aumentar su presencia en el mercado italiano, donde además de los sucesivos contratos firmados en los últimos años con el Metro de Roma, hay que añadir los 8 trenes eléctricos de la plataforma Civity, que actualmente se encuentra suministrando CAF en Trieste, los trenes diesel para las líneas regionales de Cerdeña, así como el contrato firmado a finales del pasado año con el Metro de Milán para el suministro de 250 bogies.

De la misma forma, es importante señalar que las unidades de metro de CAF, recorren ya numerosas ciudades a lo largo de todo el mundo, entre las que podemos mencionar Washington, Sao Paulo, México D.F., Hong Kong, Estambul, Madrid, Barcelona, Sevilla, Bilbao, Bruselas, Caracas, Medellín o Nueva Delhi.